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Va Conago por Mando Único<br/>

La Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago) busca acelerar la implementación del Mando Único

e impulsar la reforma constitucional al respecto que ha quedado congelada en el Congreso.

La propuesta será planteada hoy por el Mandatario mexiquense y presidente de la Conago, Eruviel

Ávila, ante unos 25 Gobernadores y el Jefe de Gobierno del DF, en una reunión a la que asistirá el

Secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong.

“Es muy importante que el Mando Único y la Policía Única tengan rango constitucional y de ahí el apoyo

que vamos a solicitar a nuestros legisladores federales para que pueda implementarse”, expresó ayer

Ávila.

Desde diciembre de 2014 el Presidente Enrique Peña envió al Senado una iniciativa de reforma

constitucional para establecer el Mando Único, pero el PAN se opuso a esta propuesta y se quedó

atorada en comisiones.

Para el senador priista Enrique Burgos, presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales, el tema

debe ser retomado al iniciar el periodo de sesiones, en febrero, porque actualmente los Gobiernos
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estatales sólo pueden intervenir la seguridad municipal mediante acuerdo previo con los Alcaldes. 

“La única manera para evitar esto es estableciendo desde la Constitución un Mando Único, incluso yo

diría que busquemos simplificarlo”, dijo Burgos en entrevista.

Advierten   de   límites

El modelo de Mando Único policial no es la panacea ni constituye una receta mágica para resolver los

problemas de corrupción, operativos y de desarrollo profesional que tienen las corporaciones en el País,

consideraron especialistas y activistas.

El sociólogo Luis Astorga afirmó que la funcionalidad de este modelo depende de las regiones debido a

que la realidad de cada estado es diferente.

“La realidad de cada uno de los estados es distinta, hay algunos estados que tienen, por ejemplo,

policías municipales fuertes y que muy probablemente el esquema de Mando Único no sea el más

adecuado y habrá otros donde la debilidad de los municipios es tal que definitivamente, creo que podría

ser útil”, dijo.

Para el académico e investigador de la UNAM, Alejandro Chanona, si no hay criterios unificados puede

contraponerse la visión de algún Gobernador con la de uno de sus alcaldes de mayor relevancia,

creando con ello la debilitación del modelo que en algún momento dado puede ser capitalizada por el

crimen organizado.

Carlos Mendoza, quien es consultor en temas de seguridad, consideró que lo que se debe de adoptar

es un Mando Unificado, es decir, que no se trata de que sea una persona la que tenga el control directo

sobre todo el estado de fuerza, sino que todos los elementos respondan a los mismos procedimientos

de actuación y de coordinación.

Más leídas

Más comentadas

Deja tu comentario

Nos reservamos el derecho de publicar aquello que contenga comentarios ofensivos o lenguaje no

apropiado para todos nuestros lectores.

El respeto para AM siempre es importante.
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